
 

 

進路だより 

令和５年度 ３月号 

宮城県加美農業高等学校 

進路指導部 

１．今年度の進路決定状況 

２．今年度の最後に・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒裏面の「合格体験記」もご覧ください。 

 

（１）就職状況 

 全体 大崎管内 宮城県内 宮城県外 縁故 公務員 

希望者数（人） ３１ １５ ９ ４  ３ 

内定者数（人） ３１ １５ ９ ４  ３ 

内定率（％） １００ １００ １００ １００  １００ 

（２）進学状況  

 全体 ４年大 短大 専修 農大校 各種 

希望者数（人） ８ ２  ３ ３  

合格者数（人） ８ ２  ３ ３  

合格率（％） １００ １００  １００ １００  

（３）各科ごとの進路先 

 農業科（在籍１３名） 農業機械科（在籍２０名） 生活技術科（在籍６名） 

大学短大 

（２） 

酪農学園大学 

 

富士大学  

専修各種 

（６） 

宮城県農業大学校（２） 

山形県立農林大学校 

大崎高等技術専門校 

大原簿記情報公務員専門学校 

仙台医療福祉専門学校 

 

就職 

（３１） 

製造関係・・・やくらいフーズ、キョー

ユー、玉川電器、ワイ・デー・ケー、尾

西食品、 

その他・・・オイデック、宮城県農業共

済組合、自衛官一般曹候補生（２） 

製造関係・・・やくらいフーズ、日東

電工、アスカカンパニー、ナンカイ工

業、佐々木発條、ＴＨＫインテックス、

アルプスアルパイン、プライムアー

ス、トヨタ自動車東日本（２）、白石食

品工業、日本ファインセラミックス、

トヨタ紡織 

その他・・・石山工業、堀越モーター

ス、加賀自動車、自衛官一般曹候補

生 

製造関係・・・加美電子工業、日野自

動車、みちのくミルク、原田伸銅所 

その他・・・ＪＡ全農ラドファ 

 

今年度、就職を希望した生徒は昨年１２月までに内定をいただくことができました。御家庭での御指導・御協力に

感謝いたします。また、進学を希望した生徒たちも、自分の将来にしっかりと向き合い進学先を決定させて卒業式

を迎えることができました。保護者の皆様のお力添えのおかげだと思っています。ありがとうございました。 

コロナウイルスの一応の落ち着きと全体的な人手不足等により、各企業の皆さまから「是非加美農生を！」とお

声がけいただくことも多くありました。次年度も同じような状況は続くものと考えられます。 

現２年生、１年生の皆さんは希望進路の実現に向けて積極的に進路活動に取り組んでいきましょう！進学を考え

ている人は積極的に検定試験に取り組むなどして確かな学力を身に付けきましょう！就職を希望している人は、

企業理解や自己理解を深め、自分の特性を生かせる企業探しをしていきましょう！ 



３．３年生の合格体験記  

◎農業科「酪農学園大学」に合格 

私がこの大学を知ったきっかけはＯＢの先生の紹介でした。私は将来食品関係の企業で開発に携わり

たいと考えています。そのために必要な資格や、開発・流通に関する知識や技術などの学びを得られそう

だと考え志望しました。試験は小論文と面接の2つでした。面接で必要になる大学に関する情報を調べ覚

えるのがとても大変でした。 

私は学年で最後に試験を受けました。最後の最後まで悩んで決めました。しかし、自分が納得する道を

自分で決めることができたので、悩んだ時間は決して無駄ではなかったと思っています。皆さんも自分を

追いつめすぎず、適度に悩んで自分が納得できる道に進んでください。 

◎農業科「宮城県農業大学校」に合格 

私は複合経営や水田から畑にする方法を学びたいという目的があり受験を決めました。受験内容は小

論文と面接です。私はどちらも得意ではなかったので、小論文は約 10 題ほどのテーマについて書き、面

接は 10人以上の先生方に御指導をいただきました。小論文は 6月ごろから自主的に本を買い小論文の

基礎について勉強し、夏休みの終わりごろから本格的に始めました。面接は「短く簡潔に」を意識するよう

にと先生方から指導を受けました。そして合格することができました。1･2 年生で目標が定まっている皆

さんは油断せず、早い段階から自分の苦手科目を克服するなどして評定を上げたり、小論文でどんなテー

マがきても対応できるようにしたりして準備しておくことが進学･就職関係なく重要なことだと思います。 

◎農業科「オイデック」に内定 

私は株式会社オイデックに内定しました。受験するきっかけは先輩から「うちの会社楽しいから来なよ」

と言われたことです。会社のホームページをみて興味を持ち受験しました。 

 試験内容は、面接だけでした。自分の中ではとても難しい質問が来るのではないかと思っていました

が、当日の試験では、学校で練習していたことと全く一緒のことを聞かれ、そこまで苦労せず面接をする

ことができました。面接の練習をしてくれた先生方ありがとうございました。 

後輩のみなさん！面接は練習した分だけ本番のとき話せるのでがんばりましょう！！ 

◎生活技術科「日野自動車」に内定 

私は株式会社日野自動車に内定しました。先生の勧めも有、夏休み期間中に会社説明会へ行きました。説明

会では、興味深い内容を親切に教えてくださいました。このことから「みなさんと一緒に仕事がしたい」と思い、

試験を受けることにしました。 

試験内容は、SPI、性格診断などと面接でした。試験に向けては面接をメインに練習しました。積極的に自分

からいろいろな先生に面接練習をお願いしました。初めは上手く話せず、言葉につまったり上手く返せなかっ

たりしましたが、試験前日にはすらすら話せるようになりました。試験本番まで諦めず努力したこともあり、内

定をいただくことができました。サポートしてくれた先生方には本当に感謝しています。 

◎農業科「自衛隊一般曹候補生」に内定 

私は 12 年前の東日本大震災を経験し、その時自衛隊の方に助けられたことがきっかけで自衛官になりたい

と思うようになりました。震災の思い出は、私が初めて「人を助けたい」と言う考えになった大事なきっかけで

す。その思いや考えが私を自衛官への道に向かわせました。できなかった勉強もできるようになりました。時に

は挫折しそうになりましたが、友人や先生方にサポートしてもらい、なんとか合格することができました。 

1･2 年生の皆さんは、自分が本当にしたいことをよく考え、夢に向かって一歩一歩進んでいければいいと思

います。 
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